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SITUAZIONI SEMPRE PIÙ NEGATIVE PER IL COMUNE DI SAN COLOMBANO CERTENOLI, IERI SERA IL
CONSIGLIO COMUNALE

SAN COLOMBANO CERTENOLI : Si è svolto questa sera il consiglio comunale straordinario convocato dalle
minoranze per affrontare gli svariati problemi legati alla scuola in particolare al trasporto.
I consiglieri di minoranza hanno lamentato ancora una volta il ritardo nella realizzazione dell'appalto del servizio
presentato il giorno dell'avvio della scuola, i singoli casi critici che ancora oggi non sono stati risolti. Famiglie di
Vignale, Aveggio Alto, Villa Cademartori, Larvego che non ancora ancora il trasporto. Abbiamo chiesto di dare il
trasporto scolastico a chi ha intrapreso il percorso scolastico a Cicagna seppur il regolamento preveda la sola scuola
di Carasco. 
Ieri sera anche un nuovo colpo di scena della Sindaca Carla Casella: 
Dopo la creazione della figura (superflua) del Presidente e del Vicepresidente del Consiglio comunale in un comune
piccolo come il nostro "nato per sgravare la Sindaca dai suoi molteplici impegni" e le successive dimissioni da
Presidente di Amadori, ieri sera è andata in scena una nuova pagina di questa vicenda: 
Dovendo provvedere all'elezione del Presidente la maggioranza ha eletto proprio la stessa Sindaca!  
Come Vice Presidente Luca Oneto. 
Noi abbiamo chiesto di abolire questa figura ma come al solito non siamo stati ascoltati e non vi è stata la più minima
apertura nei confronti delle minoranze che a questo punto rappresentano molto di più a seguito delle dimissioni di
Solari e Amadori. 
La maggioranza ha giustificato l'elezione del Presidente del Consiglio con la figura del Sindaco con un risparmio di
denaro in quanto vi è l'incompatibilità al doppio indennizzo. Questo poteva essere superato con la rinuncia da parte
del Presidente all'indennità come nelle legislazioni precedenti aveva fatto per anni il Sindaco Solari. 
Approvata poi all'unanimità la relazione redatta dal Vicesindaco Zavatteri sulla nostra mozione di richiedere la
concessione di un'onorificenza all'ex Sindaco Giovanni Solari.  
Sui mancati funzionamenti delle colonnine per le ricariche delle autovetture elettriche annunciate nel gennaio 2021,
l'amministrazione comunale si è trincerata sul fatto che sono gestiti da una società privata, peccato che la richiesta di
installazione è stata formulata dal Comune e il suolo ovviamente è pubblico. 
Infine sulle telecamere poste sul territorio comunale, finalmente dopo mesi di mancate risposte, abbiamo potuto
sapere che solo il Sindaco può visionarle visto che a tutt'oggi non abbiamo ancora un vigile urbano a seguito della
situazione economica e gestionale in cui versa il nostro comune. 
Speriamo in periodi migliori...!
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